



Pièces

3 Pièces

Référence

BSM240217

Prix

1 260 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice mont boron :idéalement situé à 5 minutes à pieds de la plage et seulement 10 minutes du quartier du port de nice et de ses commerces, cet appartement luxueux est composé de 2 chambres en suites et d'un séjour d'angle avec une spacieuse terrasse offrant une vue spectaculaire sur la baie des anges. Ce 3 pièces de 85 m2 plus 27 m2 de terrasse est situé dans un petit immeuble de standing avec piscine. Récemment rénové avec des matériaux haut de gamme il est bien entendu climatisé et dispose de tout le confort moderne, ses points forts sont sa vue exceptionnelle et son emplacement de tout ...

Nice mont boron:ideally located 5 minutes walking distance from the beach and just 10 minutes to nice's port district and its shops, this luxurious 2 bedroom apartment comprises 2 en-suite bedrooms and a nice living room with a spacious terrace offering spectacular views over the baie des anges. This 85sqm 2-bedroom apartment plus 27 m2 terrace is located on the second floor of a small luxury building with swimming pool. Recently renovated with top-of-the-range materials, it is naturally air-conditioned and has all modern comforts. Its strong points are its exceptional views and its perfect ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

